

فرس وبغل وجمار علف ليلة فلم يبق في الرحلة حيوان الا
وصلته ضيافته ،

حكاية الشيخ شهاب الدين الذي تنسب اليه مدينة للجام
يذكر انه كان صاحب راحة مكثراً من الشرب وكان له من
الندماء نحو ستين وكانت لهم عادة ان يجتمعوا يوماً في منزل
كل واحد منهم فتدور النوبة على احدهم بعد شهرين وبقوا
على ذلك مدة ثم ان النوبة وصلت يوماً الى الشيخ شهاب
الدين فعقد النوبة ليلة النوبة وعزم على اصلاح حاله مع ربه
وقال في نفسه ان قلت لاصحابي اني قد تبت قبل اجتماعهم
عندي ظنوا ذلك عجزاً عن مونتهم فاحضر ما كان يحضر

vende pour une nuit. Il ne resta pas dans tout le camp un
seul animal qui n'eût reçu sa part de l'hospitalité du cheikh.

HISTOIRE DU CHEÏKH CHIHÂB EDDÎN, DONT LE SURNOM A ÉTÉ DONNÉ
À LA VILLE DE DJÂM.

On raconte que c'était un homme de plaisir et fort adonné
à la boisson. Il avait environ soixante camarades de dé-
bauche, qui avaient coutume de se réunir chaque jour dans
la demeure de l'un d'eux. Le tour de chacun revenait donc
au bout de deux mois. Ils persévérèrent quelque temps dans
cette conduite. Enfin, un jour, le tour du cheikh Chihâb
eddîn arriva. Mais la nuit même qui précéda ce jour (littér.
« la nuit du tour »; la journée des musulmans commence au
coucher du soleil), il résolut de faire pénitence et de se ré-
concilier avec Dieu; mais il se dit en lui-même: « Si je dis
à mes compagnons, qu'avant qu'ils fussent réunis chez moi
j'avais fait pénitence, ils penseront que c'est par impuissance
de les traiter. » Il fit donc servir les choses que ses pareils